

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : MARIA JAMPENNI LAWAN
 No. Induk/NISN : 3646/0122309910
 Nama Sekolah : SD Kanisius Pulutan
 Alamat : Semenrejo, Pulutan, Wonosari,GK

Kelas : 5
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan		Keterampilan			
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami nilai kejujuran dan keadilan dan memahami hidup baru dalam Roh Kudus	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam mewujudkan karya Roh Kudus, cukup dalam keterampilan Hidup baru dalam Roh Kudus melalui doa
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan, baik dalam kemampuan memahami hak, kewajiban, dan tanggung jawab	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menuliskan contoh hak, kewajiban, dan tanggung jawab, baik dalam keterampilan Menuliskan cerita kegiatan mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat
3	Bahasa Indonesia	75	89	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggali informasi penting, baik dalam kemampuan menggunakan kalimat efektif dan ejaan	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan kembali sebuah peristiwa, baik dalam keterampilan memaparkan informasi penting dari teks
4	Matematika	75	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam penyajian data, cukup dalam kemampuan menentukan volume bangun ruang serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah tentang volume bangun ruang, cukup dalam keterampilan membuat jaring bangun ruang
5	IPA	75	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengelompokkan materi dan penyusunnya dan konsep perpindahan panas	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melaporkan percobaan pengaruh kalor, baik dalam keterampilan melaporkan pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen
6	IPS	71	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam menyejahterakan hidup dan mengidentifikasi karakter geografis Indonesia	91	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan analisis interaksi manusia dengan lingkungan, baik dalam keterampilan menyajikan identifikasi faktor penyebab penjajahan di Indonesia
7	SBdP	73	92	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami tangga nada, baik dalam kemampuan memahami karya seni rupa	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat gambar cerita, baik dalam keterampilan membuat karya seni rupa
8	PJKK	73	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami gerak dasar senam irama, cukup dalam kemampuan memahami kombinasi pola gerak	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar dan mempraktikkan gaya renang
9	Bahasa Jawa	73	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif, cukup dalam kemampuan memahami unggah-ungguh basa	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menulis aksara Jawa yang mengandung pasangan, baik dalam keterampilan menggunakan unggah-ungguh

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Ekstra TIK	B	Mampu mengoperasikan Microsoft Excel dan mengaplikasikannya dengan situasi konkret
2	Ekstra Bahasa Inggris	B	Sangat mampu mengidentifikasi denah lokasi, objek-objek di alam, dan menyusun kalimat dengan Bahasa Inggris
3	Ekstra Pramuka	B	Mampu mempraktikkan permainan tongkat, simpul, dan cara menyambung tongkat.
4	Ekstra Drum Band	B	Mampu memainkan berbagai macam alat musik pada Drum Band untuk mengiringi lagu.
5	Ekstra Karawitan	B	Mampu memainkan berbagai alat musik gamelan untuk mengiringi lagu-lagu Jawa

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasi belajarmu dan konsentrasi belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	140 Cm.	144 Cm.
2.	Berat Badan	37 Kg.	39 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	---	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN


Sakit	-	hari
Izin	1	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *) naik ke kelas VI (enam) tinggal di kelas V (lima)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas



YC. RENITA NATALIA,S.Pd.SD
GH. 9486

